



PROJET TARA OCEAN - VIDEO

publié le 03/07/2024 - mis à jour le 11/07/2024

Les élèves de 6D et 6G dans la continuité du projet Tara Océan ont finalisé les expériences.

Mme Sawadogo et Mme Iskra se sont chargées du montage vidéo pour ce beau projet.

2 représentants des classes ont assisté avec Mme Texier à la remise du diplôme de Graine de reporters

[academie](#) (PDF de 417.1 ko)

Merci à tous les élèves d'avoir jouer le jeu.

Bon visionnage.

Vidéo : Le fléau des microplastiques

Notre vidéo est sur le site web Les Dessous de l'Océan, vous y trouverez également les vidéos des autres établissements ! [Lien](#)

Remerciements et félicitations



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.